

3. Skripsi yang disusun oleh Avif Eko Priyanto dengan judul “Analisis Hukum Islam Tentang Larangan Perkawinan Saudara Sepupu Lebih Tua dalam Status Kekeluargaan di Desa Tegalwangi kecamatan Umbursari kabupaten Jember”. Skripsi ini membahas tentang adat larangan pernikahan antara sepupu. Yaitu, calon mempelai perempuan adalah saudara sepupu lebih tua dalam status keluarga dari pada calon mempelai laki-laki. Jika larangan pernikahan tersebut dilanggar maka akan terjadi musibah. Yaitu salah satu dari keluarga mempelai akan meninggal dunia dalam kurun waktu kurang dari satu tahun. Hasil penelitian menyimpulkan, bahwa dalam *nas* tidak terdapat penjelasan tentang larangan menikah dengan saudara sepupu. Maka hukum dari melaksanakan tradisi ini adalah mubah, dalam artian boleh dilaksanakan atau tidak dilaksanakan.¹⁸
4. Skripsi yang disusun oleh Al-Ghalib Abul Faraj dengan judul “Larangan Perkawinan antara *Ana’ka Settong Ban Ana’ka Tello’* di Desa Sade’en Kecamatan Terjun Kabupaten Sampang (Studi Analisis Hukum Islam)”. Skripsi ini membahas adat larangan pernikahan antara anak pertama dengan anak ketiga. Masyarakat menyakini bahwa jika pernikahan ini dilanggar, maka akibatnya adalah sulit untuk mencari rizki, dan perceraian. Hasil penelitian menyimpulkan bahwa larangan pernikahan ini tidak dapat dibenarkan dalam ajaran Islam karena

¹⁸Avif Eko Priyanto, “Analisis Hukum Islam Tentang Larangan Perkawinan Saudara Sepupu Lebih Tua Dalam Status Kekeluargaan di Desa Tegalwangi kecamatan Umbursari kabupaten Jember” (Skripsi--IAIN Sunan Ampel, Surabaya, 2003).

Berdasarkan definisi operasional yang telah dipaparkan di atas, maka penelitian dengan judul “**Tinjauan Hukum Islam Terhadap Larangan Nikah *Pancer Wali* di Desa Sugihan Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan**”, terbatas pada pembahasan mengenai deskripsi praktik larangan nikah *pancer wali* di desa Sugihan Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan.

H. Metode Penelitian

Penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian lapangan (*field Research*). Oleh karena itu, data yang dikumpulkan merupakan data yang diperoleh dari lapangan sebagai obyek penelitian. Agar penulisan skripsi ini dapat tersusun dengan benar, maka penulis memandang perlu untuk mengemukakan metode penulisan skripsi ini yaitu sebagai berikut:

1. Data yang dihimpun

Agar dalam pembahasan skripsi ini nantinya bisa dipertanggung jawabkan dan relevan dengan permasalahan yang diangkat, maka penulis membutuhkan data sebagai berikut:

- a. Data tentang gambaran umum Desa Sugihan Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan. Yang cakupannya adalah keadaan geografis, jumlah penduduk, pendidikan, keagamaan, dan ekonomi.
- b. Data tentang deskripsi praktik larangan nikah *pancer wali* di desa Sugihan Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan.

